PRESSEMITTEILUNG (PM-Nr.: 2022_02_hk) 05.07.2022

Titel

Digitalisierungslösungen und KI-Anwendungen zum Anfassen und Ausprobieren

Netzwerktreffen hk IMPULS bietet Wissenstransfer, Austausch und kulinarischen Genuss

Mitteilung

Welche Chancen und Herausforderungen hält die Digitalisierung bereit? Unter diesem Thema läutete die hankensbütteler kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG (hk) ihr 50jähriges Betriebsjubiläum mit einem selbst initiierten Netzwerktreffen hk IMPULS ein, an dem zahlreiche Akteure der Region teilnahmen.

Das Mittelstand-Digital Zentrum Hannover nutzte die Veranstaltung anlässlich des Digitaltages, um mit der "Mobilen Fabrik" in Hankenbüttel Station zu machen. Der eigens dafür entwickelte Roadshow-Anhänger enthält eine vollständige, digitale Fabrik. Anhand eines individualisierbaren Fahrzeugmodells verdeutlichte der Projektingenieur Thomas Lepper vom Mittelstand-Digital Zentrum Hannover die komplette Prozesskette mit beispielhaften Technologien der Digitalisierung.

Die dabei präsentierten Lösungen, ergänzt um einen Vortrag zum Thema "KI in der Produktion" waren für die Gäste ein gelungener Impuls, um in den Austausch zu Digitalisierungsmöglichkeiten zu kommen. Unter sie mischte sich das kompetente Team des Mittelstand-Digital Zentrums und bereicherte die Diskussionen mit unterschiedlichen Anregungen, z.B. auch schrittweise Lösungen für kleine und mittlere Unternehmen zu bedenken.

"In dieser so herausfordernden Zeit ist es wichtig, positive Zeichen zu setzen, miteinander im Gespräch zu bleiben und Möglichkeiten aufzuzeigen, deshalb haben wir zum Netzwerktreffen hk IMPULS geladen und freuen uns über den persönlichen Austausch mit den Teilnehmern." so Aline Henke, geschäftsführende Gesellschafterin der hk.

Neben dem geistigen Input und dem geselligen Beisammensein kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz: Henning Bauck und sein Team vom Biogut Bauck, verwöhnte die Gäste mit ausgewählten Spezialitäten vom Grill und streute nebenbei noch Wissenswertes rund ums Fleisch & Grillen ein.

Foto 1: Thomas Lepper (Mittelstand-Digital Zentrum Hannover) im Gespräch mit Endrik Scholz (Prokurist bei hk)

Foto 2: Carsten Sievers- GF Operativ Agentur für Arbeit Helmstedt, Aline Henke-GF der hk, Dr. Norbert Gebbe-Innovationszentrum Niedersachsen

Foto 3: Stimmungsbild, verschiedene Besucher des Netzwerktreffens hk IMPULS



Footer

Die hankensbütteler kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG (hk) ist ein inhabergeführtes Unternehmen mit Produktionsstandort in Hankensbüttel/ Niedersachsen.

Die hk ist auf Kunststoffspritzguss spezialisiert und liefert als Direkt- und Unterlieferant der Automobilindustrie Einzelkomponenten und Produkte inklusive Montage für Auftraggeber in der ganzen Welt. Qualität, Innovationskraft und nachhaltiges Bewusstsein zeichnen hk ausDie Spritzgieß-Produkte und Lösungen werden in höchster Genauigkeit, wiederholgenau in Millionenstückzahl und hoher Qualität mit ausgezeichneter Kostenposition hergestellt. Wir sind Kunststoffspritzguss!

Seit 1972 steht hk für sichere Arbeitsplätze in der Region, ist Mitglied im Ausbildungspakt Niedersachsen und bildet seit jeher den eigenen Nachwuchs aus. Dabei ist es hk wichtig, die Attraktivität des Standortes Hankensbüttel für Schulabgänger aufzuzeigen. Deshalb wurde 2020 der besondere Ausbildungstag "Hallo Zukunft" ins Leben gerufen. Ein Gemeinschaftsprojekt der ortsansässigen Ausbildungsbetriebe, für das hk die Organisation und Netzwerkarbeit übernimmt.

Autor: Grit Schneider

Firma: hankensbütteler kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG

geschäftsführende

Gesellschafterin: Aline Henke

Web: https://www.hk-automotive.de

Email: presse@hk-automotive.de

Telefon: +49 (0) 5832 960 83

Anschrift: Oerreler Str. 8

29386 Hankensbüttel

Die entsprechenden Fotos in hoher Qualität stehen Ihnen auf unserer Homepage im Presse-Bereich zum Download zur Verfügung.

Pressefoto zum Artikel: https://www.hk-automotive.de/pressemitteilungen.html

Pressefoto-Galerie: https://www.hk-automotive.de/fotos.html